

Con alta presencia de académicos de ambas Casas de Estudios se lanzó la tercera versión del concurso “Integrando Ciencia y Tecnología: UA Autónoma+UNAP”

Instancia creada para fortalecer la investigación en la región de La Araucanía

Con el propósito de potenciar la investigación colaborativa con la industria y la sociedad, al igual que la transferencia de conocimiento y tecnología, la Universidad Arturo Prat Sede Victoria y la Sede Temuco de la Universidad Autónoma de Chile lanzaron la edición 2024 del concurso “Integrando Ciencia y Tecnología: UA Autónoma+UNAP”.

Con la participación de académicos y representantes de ambas instituciones, el acto oficial se realizó en el Salón Auditorio de la única Casa de Estudios Superiores de la provincia en Malleco,



en donde no solo se presentaron los lineamientos generales del concurso, sino que también se generó un relevante espacio de conexión entre los investigadores de las dos entidades formadoras, a fin de conocerse mejor y para impulsar variados proyectos en conjunto.

“Es un orgullo para nosotros estar aquí, apoyando y promoviendo estas ini-

ciativas de investigación conjunta”, afirmó Daniela Fuentes, Encargada de la Oficina de Transferencia y Licenciamiento (OTL) de la Universidad Autónoma de Chile. “Como mencioné en la presentación”, continuó, “una de las misiones fundamentales de las universidades es generar impacto en el territorio mediante la investigación y el conocimien-

to que se desarrolla, y qué mejor manera de lograrlo que trabajando junto a aliados que complementen mutuamente sus capacidades”, aseguró.

Como sello distintivo, el concurso se enfoca en proyectos asociativos entre los docentes de ambas instituciones para la búsqueda de soluciones a las necesidades del sector productivo y de la sociedad de la región, impulsando con ello la generación de conocimientos y tecnologías escalables a fondos públicos y/o privados, impactando así en el desarrollo económico y social de La Araucanía.

“Estas instancias son muy enriquecedoras para fomentar la investigación, por lo que agradezco a los académicos que vinieron desde Temuco”, señaló por su parte el Dr. Nicolás Pareja, Encargado de la Unidad de Investigación en la Sede

Victoria, “para así potenciar la investigación y llevarla a un nuevo nivel, construyendo una base más sólida para continuar con las investigaciones en general, generando nuevos proyectos e iniciativas interdisciplinarias, permitiendo la coordinación de los docentes de ambas instituciones para escalar a otros niveles como los proyectos Anillos, FONDECYT o los Núcleos Milenio de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo”, expresó el también responsable del concurso en la Universidad Arturo Prat en Malleco.

Por último, es importante recalcar en que “Integrando Ciencia y Tecnología: UA Autónoma+UNAP” cierra este 25 de noviembre, con las bases del concurso disponibles en <https://www.uautonoma.cl/investigacion/direccion-de-innovacion-y-transferencia/concursos/>